

# Danramil 02/Bonang Diwakili Babinsa Jatirogo Hadiri Pengajian Khataman Alfiyyah Ponpes Assalafiyah Asysyafiiyah

Muhammad Makruf - [DEMAK.KLIKINDONESIA.ID](http://DEMAK.KLIKINDONESIA.ID)

Mar 6, 2023 - 13:07



*Ini sebagai rasa syukur kita kepada Allah karena para santri sudah menyelesaikan hafalan nadzam Alfiyyah. Semoga membawa berkah bagi semuanya*

Serka Aris Wiyanto menghadiri pengajian umum dalam rangka Muwadda'ah dan Khataman Alfiyyah Ibnu Malik di halaman Masjid Al-Amin Dukuh Gempol, Desa Jatirogo, Kecamatan Bonang, Minggu (05/03/23) malam.

Acara yang diawali dengan pembacaan ayat-ayat suci Al Quran ini dihadiri oleh Camat Bonang Sigit Rahardjo, Kapolsek diwakili Bhabkamtibmas Aiptu Said, Kades Jatirogo Halimi, pengasuh Ponpes Asysyafiiyyah KH. Hanif Amin dan Kepala Madrasah Ismail Ihsan.

Kitab Alfiyyah Ibnu Malik sendiri merupakan salah satu kitab dasar untuk dihapalkan bagi siswa pesantren selain Al-Qur'an. Kitab ini setidaknya memiliki 43 kitab penjelasan atau syarah dan merupakan salah satu dari dua buku dasar pendidikan bahasa Arab untuk santri pemula.

Kepala madrasah Asysyafiiyyah H Ismail Ihsan dalam sambutannya menyampaikan bahwa pengajian malam hari ini dalam rangka Muwadda'ah dan Khataman Alfiyyah Ibnu Malik santri As-syafiiyyah. Dimana sudah menyelesaikan hafalan nadzam yang berisi 1002 bait, adiknya seorang maestro Nahwu asal Andalusia, Spanyol, Syekh Abi Abdillah Muhammad Jamaluddin bin Malik. yang lebih dikenal dengan sebutan Ibnu Malik.



"Ini sebagai rasa syukur kita kepada Allah karena para santri sudah menyelesaikan hafalan nadzam Alfiyyah. Semoga membawa berkah bagi semuanya, khususnya para santri," ucapnya.

Sementara itu, Camat Bonang Sigit Rahardjo meminta kepada para santri untuk terus tekun dan giat mendalami ilmu agama. Karena hal tersebut merupakan hal yang sangat luar biasa, di tengah modernisasi zaman.

"Teruslah menggali ilmu agama, dengan tetap menjaga hafalan yang ada. Karena ini bekal untuk masa depan, di tengah gempuran modernisasi zaman," pinta Sigit.

Di tengah acara juga diserahkan piagam penghargaan bagi santri santriwati terbaik. Dan dilanjutkan dengan mauidlah hasanah dan doa oleh KH. Ahmad Asnawi.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak